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Résumé :

Les arts islamiques sont diversifiés et se caractérisent par une esthétique islamique
distinctive que les musulmans ont développée. Ces arts se concentrent
principalement sur l'art décoratif, dans lequel les artistes excellent dans sa création
et son application, notamment dans les batiments tels que les mosquées et les
madrasas. Les Almoravides ont laissé leur empreinte créative, symbolisant
I'ornementation. L'un des exemples les plus significatifs et les plus beaux en est la

Grande Mosquée de Tlemcen.

Mots clés : la Grande Mosquée de Tlemcen , Les Almoravides, décoration .

Abstract :

Islamic arts are diverse, characterized by a distinctive Islamic aesthetic that
Muslims have developed. These arts primarily focus on decorative art, where
artists excelled in its creation and application, particularly in buildings such as
mosques and madrasas. The Almoravids left their creative imprint, epitomizing
ornamentation. One of the most significant and beautiful examples of this is the

Grand Mosque of Tlemcen.

keyThewords : Almoravids , the Grand Mosque of Tlemcen , decoration
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